

Protokoll

Über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirats Ober-Breidenbach vom 26.01.2022 um 19:00 im DGH Ober-Breidenbach.

Unter dem Vorsitz der Ortsvorsteherin	Ulrike Geisel
sind folgende Beiratsmitglieder anwesend	Holger Emmrich
	Johannes Rausch
	Sebastian Rausch
	Udo Seiler
	Wilfried Welker
sind folgende weitere Personen anwesend	Stadtrat Thilo Naujock
	Stadtverordnetenvorsteher Hauke Schmehl
	Stadtverordneter Matthias Lukes

TOP 1: Digitale Dörfer

Ulrike Geisel eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Geisel weist auf den fehlenden Input für das Projekt „Digitale Dörfer“ hin und gibt zu bedenken, dass über dieses Projekt Ober-Breidenbach repräsentiert wird. Udo Seiler wird Kontakt mit Claudia Schmehl aufnehmen, die evtl. noch Bilder vom Dollen Dorf-Auftritt 2015 besitzt. Sebastian Rausch bemüht sich um eine Wanderoute um Ober-Breidenbach (Satellitenansicht). Matthias Lukes wird nach Bildern des Ofenbachs Teich suchen. Des Weiteren besitzt Reiner Well evtl. Bilder vom Gedenkstein / Jubiläumsstein, der vor dem DGH platziert ist.

TOP 2: Diskussion Kultur/Dorfverein

Aufgrund des unerwarteten Todes von Karl-Heinz Bernges, wird über die Gründung eines Dorfvereins debattiert. Die Idee ist, einen Dorfverein zu gründen, dem die übrigen Vereine angehören können. Mögliche Beispielsatzungen aus anderen Orten (Nieder-Breidenbach / Stordorf) sollen dabei zur Hilfe genommen werden. Das Ziel muss sein, das Dorfleben auf diese Weise sicherzustellen und auszubauen, aber in erster Linie auch das Sportheim zu erhalten.

Der Ortsbeirat legt einen Termin mit den Vorsitzenden aller Vereine für Freitag, den 04.03.2022 um 19:30 im DGH, fest. Die Einladung wird folgen.

TOP 3: Widmung von Ruhebänken

Udo Seiler macht den Vorschlag, verdienten Ober-Breidenbacher Persönlichkeiten in Zukunft nach deren Tod eine Ruhebank zu widmen. Dazu sollen Messingplaketten an den jeweiligen Bänken angebracht werden. Der Stichtag muss allerdings noch festgelegt werden, danach kann mit den ersten Bänken gestartet werden.

TOP 4: Mobilfunkmast

Thilo Naujock informiert, dass die Telekom das Bauvorhaben eines neuen Mobilfunkmastes an der Bornhecke abgesagt hat. Die Telekom plant zukünftig direkt in den Orten Empfangsstellen zu installieren. Allerdings gibt es für dieses Vorhaben keinen konkreten Zeitplan. Des Weiteren ist die Telekom sehr schwer erreichbar und somit nicht greifbar.

Seitens Stadt Romrod muss hier unbedingt mehr Druck beim Digitalministerium aufgebaut werden.

TOP 5: Sonstiges

Sebastian Rausch teilt mit, dass er eine Anfrage für zusätzliche Straßenlaternen im Dietrichsweg an die Stadt Romrod gestellt hat. Er begründet dies damit, dass in diesem Bereich lediglich eine Laterne steht, aber eigentlich 2-3 Laternen mehr nötig wären, um für eine ausreichende Ausleuchtung zu sorgen.

Thilo Naujock und Hauke Schmehl teilen mit, dass dieses Anliegen in der nächsten Magistratssitzung besprochen wird.

Ulrike Geisel schließt die Sitzung um 20:15 Uhr.

Ulrike Geisel

Ortsvorsteherin

Sebastian Rausch

Schriftführer